
vdh kämpft um Bonner Wahrzeichen
Post by “Hans” of Feb 17th 2017, 12:46 pm

Hallo zusammen,

Mir war es wichtig, dass der Stern wertgeschätzt wird und weiterlebt.
Tagsüber bin ich leider bei der Arbeit.
Abends kann ich zur Baustelle mit dem Fahrrad fahren, fotografieren und nach dem Rechten
sehen.
Mein Friseur hat sich total gefreut, als er hörte, dass wir durch meinen Haarschnitt bei ihm den
Stern retten.

Viele Grüße ganz nah beim G20-Gipfel in Bonn.

Hans
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